

AKTUELL

Mafia 4

ES KOMMT!

Dass sich das nächste Mafia in Entwicklung befinde, verrät General Manager Roman Hladik vom Entwicklerstudio Hangar 13 in einem neuen Interview auf der hauseigenen Website. Demnach befindet sich das Projekt noch in einem sehr frühen Entwicklungsstadium, und Fans sollten sich erstmal weiter in Geduld üben.

Während Hangar 13 aktuell noch mit Details geizt, könnte ein Enthüllungsbericht von Kotaku etwas mehr Licht ins Dunkel bringen. Vor Mafia 4 war Hangar 13 noch mit den Remasters der Mafia-Trilogie beschäftigt und hatte Gearbox bei der Entwicklung von Tiny Tina's Wonderlands unterstützt. Kotaku zufolge waren beim Studio aber zwischenzeitlich auch andere Projekte in Arbeit, die allerdings wie-

Mafia 4 soll Gerüchten zufolge noch vor dem ersten Teil (im Bild) spielen.



der verworfen wurden. Im Zuge dessen soll man sich auf die Stärken einer altbekannten und etablierten Marke besonnen haben. Demnach soll Mafia 4 auf die Unreal Engine 5 setzen und ein Prequel zum allerersten Teil der Reihe werden. Gerade für Fans, die mit der von Mafia 3 eingeschlagenen Richtung nicht allzu glücklich waren, definitiv eine erfreuliche Nachricht.

Anno 2070

WIRD NICHT ABGESCHALTET



Vor einigen Wochen kündigte Ubisoft die Server-Abschaltung für insgesamt 15 Spiele an. Stichtag ist der 1. Oktober 2022. Wenn ihr das lest, werdet ihr Splinter Cell 6 schon nicht mehr im Koop erleben können. Ursprünglich gehörte Anno 2070 zu den 15 betroffenen Spielen. Die Maßnahmen hätten dem Mehrspielermodus, der Verknüpfung von Ubisoft-Konten und sämtlichen weiteren Online-Funktionen den Garaus gemacht. Nun teilte Ubisoft mit, in den letzten Monaten verstärkt daran gearbeitet zu haben, Online-Dienste zu aktualisieren – und sie stellten damit eine Lösung für die Zukunft des Aufbauspiels auf die Beine. Ein großes Update sorgt dafür, dass ihr auch nach Ubisofts Abschaltung eure Spielstände und euren gesamten Fortschritt behalten und weiterhin die Online-Funktionen, etwa den Multiplayer-Modus des Spiels, nutzen könnt. Laut dem Team bei Ubisoft Mainz soll das Ganze sogar noch flüssiger laufen als bisher: »Die Portierung auf 64 Bit wird es dem Spiel ermöglichen, den gesamten Arbeitsspeicher eures PCs auszulasten, während die neuen Online-Dienste für ein etwas besseres Matchmaking-Erlebnis sorgen sollten. Außerdem könnt ihr weiterhin die Freundesliste im Spiel verwenden, um Partien zu erstellen.«

Midjourney

KI MALT GEWINNERBILD

Dass es eine KI auch in kreativen Bereichen mit Menschen aufnehmen kann, galt lange Zeit als undenkbar. In den Vereinigten Staaten ist es einer künstlichen Intelligenz nun jedoch gelungen, einen eigentlich für Menschen angedachten Kunstwettbewerb für sich zu entscheiden. Sehr zum Missfallen echter Künstler. Das digitale Gemälde hört auf den wohlklingenden Namen Théâtre D'opéra Spatial und stammt aus den Worten des US-Amerikaners Jason Allen respektive des Programms Midjourney. Im Midjourney-Discord erklärt Allen, wie das beeindruckende Werk entstanden ist: Demnach hat er hunderte Bilder von der KI erstellen lassen, diese dann in wochenlanger Arbeit feingeschliffen, am Ende die besten drei ausgewählt, per Gigapixel-AI skaliert und auf Leinwand gedruckt. Die Jury der Colorado State Fair fand offenbar ebenfalls Gefallen an den Gemälden und vergab für Théâtre D'opéra Spatial in der Kategorie Digital Arts / Digitally-Manipulated Photography sogar den ersten Platz. Echte, menschliche Künstler wie der für seine Fantasy-Werke bekannte Genel Jumalon sind darüber erbost: »Jemand hat mit einem KI-generierten Werk an einem Kunstwettbewerb teilgenommen und den ersten Preis gewonnen. Ja, das ist ziemlich beschissen.«



Das von der KI gemalte Bild mitsamt Auszeichnung.



Das Update Brimstone Sands soll New World retten.

New World

WILL MIT RIESIGEM UPDATE NEU ANFANGEN

Nachdem Bugs und unausgegorenes Spieldesign in New World Spieler in die Flucht schlugen, buhlt Amazon nun mit Updates und Verbesserungen um ihre Gunst. Ein großes Update steht mit Brimstone Sands bevor. Und das bietet nicht nur neue Endgame-Inhalte wie ein riesiges neues Biom, sondern soll auch die ersten Spielstunden als Neuling erleichtern.

- **Neues Biom:** Brimstone Sands ist eine Wüste, in deren Zentrum eine große Pyramide steht. Laut Amazon umspannt das Gebiet eine dreimal so große Fläche wie bisherige Biome. Die Story dort dreht sich um göttliche Wesen, die in Kontakt mit Ägyptern standen, sowie um korrumpierte römische Soldaten.
- **Neue Waffe:** Das Großschwert ermöglicht eine andere Spielweise als bisherige Waffentypen. So soll es sich sowohl in Schadens- als auch Defensiv-Builds einsetzen lassen. Zudem soll es kompatibel mit anderen Nahkampfwaffen sein.
- **Verbesserter Spieleinstieg:** Die Aufgaben in New World, die sich um die ersten 25 Levels drehen, sollen umfangreich überarbeitet werden. Beispielsweise wurden Laufwege verkürzt, um einen besseren Spielfluss zu gewährleisten. Außerdem sollen sich die Anfangsgebiete insgesamt unterhaltsamer und einzigartiger spielen, wofür unter anderem neue Gegnervariationen sorgen sollen.
- Anpassungen an besetzten Territorien und diverse kleinere Änderungen.

Wolfenstein 3D

JETZT MIT USK-FREIGABE

30 Jahre nach seinem Erscheinen hat das berühmte Wolfenstein 3D tatsächlich den offiziellen USK-Stempel bekommen und ist wieder regulär im Handel erhältlich. Alle ab 16 Jahren können sich demnach den ehemaligen Skandal-Shooter von 1992 kaufen.

Wolfenstein 3D hatte sich bereits im Oktober 2019 vom Index verabschiedet, nachdem es einen Monat zuvor schon nicht mehr unter die zu beschlagnahmenden Medien nach §86 StGB fiel. Das Verrückte an der Wolfenstein-3D-Geschichte: Das Spiel wurde 1994 zunächst nicht wegen der NS-Symbole indiziert, sondern wegen der Gewaltdarstellung. Erst 1998 erfolgte dann das große Aus für das Spiel, nachdem es quasi zum Kollateralschaden in einem Prozess gegen einen Rechtsradikalen wurde.



Kann man nun ab 16 Jahren einfach wieder kaufen: Wolfenstein 3D.



20 JAHRE

be quiet!

FEIERT MIT UNS!

FX WELT

Neue Produkte, Aktionspreise und riesiges Gewinnspiel!

Seit 2002 bieten wir von be quiet! hochwertige und leise PC-Komponenten an. Dieses Jahr feiern wir unser 20-jähriges Bestehen und laden euch ein, eine neue Produktlinie zu entdecken und an unserem großen Gewinnspiel teilzunehmen. Erfahrt mehr über unsere neuen FX-Produkte und die Gewinnspielpreise auf unserer Website.

Aktionspreise im August und September sind um bis zu 30€ reduziert.

Nur bei teilnehmenden Händlern und nur solange der Vorrat reicht.

Folgt uns auf Social Media für mehr Einblicke, Produktinformationen und Ankündigungen.

Erhältlich bei:

alternate.de · arlt.de · bora-computer.de
caseking.de · computeruniverse.net · hiq24.de
e-tec.at · mindfactory.de · reichelt.de

